



*Gente haciendo cola para recoger comida en el comedor social de la Iglesia Evangélica Bautista de Dénia.  R. GONZÁLEZ*

### **La Mesa Solidaria, una plataforma sin ánimo de lucro que integra el Ejército de Salvación, inicia una campaña para recaudar comida para los más necesitados**

(Dénia, 25/04/2020) Uno de los problemas derivados de la crisis sanitaria es el económico. Obligadas a confinarse en casa, muchas familias han visto mermadas sus entradas de dinero por lo que les está costando afrontar esta atípica situación.

Es por ello que la Mesa Solidaria de Dénia (formada por el Ejército de Salvación, Extiende tu mano, Cruz Roja y Cáritas), ha decidido ponerse manos a la obra para ayudar a los más necesitados. De hecho, aseguran que ya están atendiendo a más de 1.000 personas, el 2,5% de la población de la capital de la Marina Alta.

La situación se agrava, el número de personas que necesitan ayuda va en aumento y las reservas de la Mesa Solidaria disminuyen rápidamente. Por esta razón han decidido iniciar la campaña 'El carro solidario', que constará de una recogida de alimentos extraordinaria durante los primeros diez días del mes de mayo (del 2 al 9 de mayo). Esta recogida se realizará poniendo un carro a la puerta de varios establecimientos del municipio con un cartel de la campaña.

Desde la Mesa Solidaria explican que antes de la crisis socio económica, se atendía a más de 150 familias, unas 400 personas. Pero en las últimas semanas ha aumentado el número, se ha atendido semanalmente a cerca de 60 familias más, 140 personas. “Entendemos que vivimos momentos sin precedentes que requieren actuaciones extraordinarias donde toda ayuda es necesaria para, juntos, poder salir de esta situación lo mejor posible”.

Fuente: LasProvincias.es / Edición: Actualidad Evangélica